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ABSTRAK 

Maslikhah, S.Pd.I, NIM. 172610000455. Judul: Implementasi Manajemen Mutu  

Terpadu Dalam Meningkatkan Prestasi Akademik Di MTs. Negeri 2 kudus.  

 

Reformasi pendidikan merupakan respon terhadap perkembangan tuntutan 

global sebagai suatu upaya untuk mengadaptasikan sistem pendidikan, pendidikan 

harus berwawasan masa depan yang memberikan jaminan bagi perwujudan hak-

hak azasi manusia untuk mengembangkan seluruh potensi dan prestasinya secara 

optimal guna kesejahteraan hidup di masa depan. Pemikiran manajemen sekolah 

mengarah pada sistem manajemen yang disebut TQM (Total Quality 

Management) atau Manajemen Mutu Terpadu. Pada prinsipnya sistem manajemen 

ini adalah pengawasan menyeluruh dari seluruh anggota organisasi (warga 

sekolah) terhadap kegiatan sekolah.Penerapan TQM berarti semua warga sekolah 

bertanggung jawab atas kualitas pendidikan. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana Implementasi 

Manajemen Mutu Terpadu dalam Meningkatkan Prestasi Akademik Di MTs. 

Negeri 2 kudus; 2). Bagaimana  Hasil Implementasi Manajemen Mutu Terpadu 

dalam Meningkatkan Prestasi Akademik Di MTs. Negeri 2 kudus; 3). Faktor Apa 

Saja Yang Menjadi Pendorong dan Penghambat pada Implementasi Manajemen 

Mutu Terpadu dalam Meningkatkan Prestasi Akademik Di MTs. Negeri 2 kudus. 

Penelitian ini termasuk jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan  

Deskriptif Naturalistik. mengambil objek studi pada MTs. Negeri 2 Kudus. 

Metode pengumpulan data yang digunakan observasi, dokumentasi dan 

wawancara bebas. Teknik analisis dalam penelitian ini menggunakan teori Milles 

and Huberman dengan Trianggulasi Data. 

Hasil penelitian Implementasi Manajemen Mutu Terpadu dalam 

Meningkatkan Prestasi Akademik Di MTs. Negeri 2 Kudus terlaksana dengan baik 

dengan 9 langkah atau strategi. Hasil Implementasi Manajemen Mutu Terpadu 

dalam Meningkatkan Prestasi berupa capaian prestasi akademik pada nilai UN 

meraih peringat 8 besar di tingkat Kabupaen. Faktor Pendukung Dari 

Implementasi Manajemen Mutu Terpadu di MTs. Negeri 2 kudus adanya 

kesamaan visi dan missi kepala, waka, komite, guru, wali murid dan siswa beserta 

dengan pelaksana pendidikan; penyedian sarana dan prasarana serta media yang 

memadai; dan adanya kerjasama dengan lembaga lain  

 

Kata Kunci : Manajemen Mutu Terpadu, Prestasi Akademik, MTs. Negeri 2   

Kudus 
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Abstract  

Maslikhah, S.Pd.I,NIM. 172610000455. The Implementation of Total Quality 

Management in MTs. Negeri 2 kudus.  
 

 Education reformation constitutes responses toward the development of 

global demand as an embodiment to adjust education system. It means that 

education have to have future orientation and then it gives guarantee for  human 

rights embodiment and enhances all competences and achievements optimally in 

order to future welfare. School management thought is called TQM (Total Quality 

Management). The principle of this management system is the whole monitoring 

for all members of organization in the scope of school to school activities. 

 The problem statements of this research are: 1.) What is the implementation 

of Total QualityManagement to improve academic achievement in MTs Negeri 2 

Kudus; 2). What is the implementation result of Total Quality Management to 

improve academic achievement in MTs Negeri 2 Kudus; 3). What are the 

supporting factors and obstacle factors of the Total Quality Management 

implementation in improving the academic achievement in MTs Negeri 2 kudus. 

 This research is qualitative research with naturalistic descriptive approach. 

The object of research is MTs.Negeri 2 Kudus. The method of collecting data was 

observation, documentation and free interview. The technique of analysis of this 

research used Milles and Huberman with data triangulation. 

 The result of the Total Quality Management implementation to improve 

academic achievement in MTs Negeri 2 Kudus was implemented well with 9 steps 

or strategies. The result of the Total Quality Management to improve academic 

achievement and National Examinations achieve 8 top ranking in district level. 

The supporting factors of Total Quality Management implementation to improve 

achievement are academic achievement and the score of National Examination in 

the 8 top ranking in district level. There are the similarity of mision and vision as 

parts of supporting factors among people at school, i.e. the principal, the vice 

principal, committee, teachers, parents, students with education executors; 

facilitators and adequate media; and cooperation with other institutions 

 

Keywords: Total Quality Management, Academic Achievement,  MTs.Negeri 

2 Kudus 
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 مستخلص البحث
 

تنفيذ الإدارة الجودة الشاملة في ترقية الفائزة الأكاديمية . 054006666211. مسلِكة
 4646. قدس 4في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية 

الإستجداد التربوي من الاستجابة لتنمية المتطلبات العولمة كمحاولات التكيف  
مانات لتحقيق للتنظيم التربوي، لازم ان تكون التربية ذي رؤية مستقبلية تعطى ض

. الحقوق الإنسانية في تنمية جميع القوى والفائزة شاملا وكاملا لراحة الحياة في المستقبل
 Total Quality)توجهت فكرة الإدارة الى تنظيمات الإدارة المسماة بـــ ادارة الجودة الشاملة 

Management .) عضاء التنظيمات التربوية هي الرقابة الشاملة لجميع اعلى أساس أن
بمعنى ( Total Quality Management)ادارة الجودة الشاملة تنفيذ . المؤسسة لأنشطة مدرسية

 .كل اعضاء المدرسة مسؤولون بجودة التربية
كيف تنفيذ ادارة الجودة ( 0: وأسئلة البحث في هذا البحث العلمي هي  

. قدس 4لامية الحكومية في ترقية الفائزة الأكاديمية في المدرسة الثانوية الإسالشاملة في 
 4كيف نتائج في ترقية الفائزة الأكاديمية في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية ( 4

في ترقية الفائزة تنفيذ ادارة الجودة الشاملة في ما العوامل الداعمة والمعوقة ل( 3. قدس ؟
  .قدس ؟ 4الأكاديمية في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية 

يأخذ موضوع البحث في المدرسة . البحث بحث كيفي بالمدخل الوصفي الطبيعيهذا 
وتقنيات جمع البيانات بالملاحظة والوثائق والمقابلة . قدس 4الثانوية الإسلامية الحكومية 

وهبرمن ( Millse)وتقنيات تحليل البيانات باستخدام نظرية ميليس . الحرة
(Huberman )تنفيذ ادارة الجودة ونتائج البحث ل .باستخدام ثلاثية التحليلات

قدس هي ان  4في ترقية الفائزة الأكاديمية في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية الشاملة 
بوجود تنفيذ ادارة الجودة الشاملة ونتائج . اجريت هذه الإدارة جيدا بتسع استراتيجيات

صيلي مع حصول مستوى حصول الفائزة الأكاديمية في مستوى الأرقام للإختبار التح
في المدرسة تنفيذ ادارة الجودة الشاملة والعوامل الداعمة ل. الثامن في المنطقة او المدينة
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الثانوية الإسلامية قدس هي مساوية الرؤية والرسالة لمدير المدرسة ووكيله، وهيئة التوجيه، 
والوسائل المتوفرة والمشاركة  والمدرسون، وأولياء الطلبة والطلبة مع تنفيذ التربية، توفير المرافق

 .مع المؤسسات الأخرى
        المدرسة المتوسطة , ادارة الجودة الشاملة، الفائزة الأكاديمية:  الكلمات الأساسية

 قدس  4الإسلامية الحكومية                        
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